



第47回自然公園大会の「植樹祭」で、烏帽子岳にある100年の森に植樹する子どもたち

広報  
No.658

# させぼ



広報させぼ 編集長  
「キューちゃん」

特集 緑豊かな  
佐世保の街を

2 ~ 6 p

今月の主な内容

- 西海国立公園50周年ニュース、救急の日など 7 ~ 13 p
- イベント、施設だより 14 ~ 15 p
- 市民の広場 16 ~ 17 p
- 歴史散歩、カレンダー、テレホンガイド 26 ~ 27 p
- 九じろうの取材日記 28 p



PUBLIC RELATIONS SASEBO

## 九じろうの 取材日記

夏休みアルカスで遊ぼう！  
アートに挑戦



「アートに挑戦」で作られた作品

「アートに挑戦」は、8月5日〜7日にイベントホールで行われ、アルカスSASEBOでは、「夏休みアルカスで遊ぼう」と題して、舞台裏などを見学する「ホール探検ツアー」や、「アートに挑戦」が開催されました。



作品の創作  
に取り組む  
参加者

会場では、家族などで協力して作品を作る姿が見られました。木材をのこぎりで切ったり、金づちでくぎを打ったりするなど、普段使い慣れない道具に悪戦苦闘する子どももいましたが、参加者は、思い思いに創作を楽しんでいるようでした。

市内外の小・中学生とその家族など約百人が参加しました。造形作家の大石博さんを講師に迎え、身の回りにあるダンボール、ペットボトル、わら、木材などを使って作品を作りました。テーマは特に設けられず、参加者はそれぞれ作りたい物を頭に描きながらアートに挑戦しました。

作り上げる楽しさを実感



最終日に、出来上がった作品を交流スクエアに展示しました。展示会場は、この3日間で作られた個性あふれる「アート」でいっぱいになりました。

展示会場はアートでいっぱい



創作中の比嘉さん

「一昨年から毎年参加しているという日宇中学校1年生の比嘉夏子さんは、創作中の作品について「何が出来るか分かりません。会場にある材料の中から、気に入った物を持ってきて思いのままに作っています」と話しました。比嘉さんは、小さいころから絵を描いたり工作したりすることが好きで、現在は学校の美術部に所属しているそうです。完成した作品について尋ねると「出来上がりに満足しています」と笑顔で答えてくれました。

思いのままに作品づくり

交流スクエアに展示された作品



比嘉さんの作品

作品は8月14日まで展示され、来場者の目を楽しませてくれました。

編集長から「一言」  
緑には、さまざまな効用があり、わたしたちの生活や心を豊かにしてくれているのです。わたしは、職場では同僚の心をいやす「緑」のような存在」と言いたいところですが、果たして実態は…。性格を変えることは難しいですが、少しでも近づけるようにがんばります。(2)



広報 させぼ

平成17年9月1日発行

佐世保市役所企画調整部秘書課広報係 TEL0956-24-1111 FAX 25-2184 〒857-8585(市役所専用)長崎県佐世保市八幡町1-10 http://www.city.sasebo.nagasaki.jp 印刷/有限会社 日新堂印刷所

